



広報誌に掲載したあなたの写真を差し上げます。希望する人は、市役所広報魅力発信グループへお越しください。

## 5

### 狭山ニュータウンの未来を育むプロジェクト～トークイベント～

9月14日、市立コミュニティセンターで狭山ニュータウンの未来を育むプロジェクトの一環として、デザイナーの坂本大祐さんを講師に迎え、「自分ごとからはじめようまちづくり」をテーマとしたトークイベントが開催されました。  
講演後、参加者は思い思いにまち（ニュータウン）の未来を描き、語り合っていました。

## 4

### 狭山池クリーンアクション

8月24日、第225回狭山池クリーンアクションが開催されました。8月は毎年恒例になった狭山池博物館の水庭清掃の月です。あいにくの雨模様にもかかわらず多くの人が参加し、1年間たまった汚れ落としに精を出しました。普段は入ることのできない水庭でデッキブラシを使う参加者の表情は、雨の中でもどこか楽しげでした。

## 3

### さやま再発見バル

9月13～15日の3日間、「第4回さやま再発見バル」が開催され、市内の42の飲食店を子どもから大人までたくさんの方が食べ歩き、飲み歩きました。  
一部の店舗では、音楽ライブを聴きながらバルを楽しめる「ミュージックバル」が、弾き語りや楽器演奏など、様々な音色がバルをより賑やかに演出していました。

## 2

### 狭山中学校 職場見学学習

9月5日、狭山中学校の生徒が、職場見学学習として、様々な公共施設や店舗などで職場風景を見学しました。  
さやま荘では、実際に受付に立って、利用者と親しく接する笑顔の生徒も。  
狭山池博物館を訪れた生徒は、普段は職員しか立ち入ることができない書庫などを見学し、博物館の裏側に興味津々の様子でした。  
さらに保育園では、園児と遊びながら、保育士の仕事を体験する生徒の姿が、どのように接すれば子どもたちが楽しんでくれるのか、一人ひとりの遊び方にも工夫が見られました。

## 1

### 狭山高校文化祭

9月7日・8日、第39回狭山高校文化祭が開催されました。  
開会式では、各クラスの出し物をPR動画として流したり、先生たちを巻き込んだ催しが行われ、体育館は生徒たちの笑いと熱気に包まれていました。  
校舎内では、教室ごとに喫茶や展示、ゲームなどのブースが。校舎前では、模擬店としてベビーカーやフラッグフットなども。  
体育館やグラウンドステージでは、生徒たちがこの日のために練習した演劇やダンスが披露され、生徒たちの真剣な表情や笑顔に、会場は一般客を含め盛り上がりを見せていました。